

Höning neuer Partner bei Habbel, Pohlig & Partner

Heinz Höning (59) verstärkt als neuer Partner die Habbel, Pohlig & Partner Vermögensverwaltung. Bei der Wiesbadener Vermögensberatungsgesellschaft wird Höning Privatkunden in der Rhein-Main-Region betreuen. Der Banker war zuvor 42 Jahre für die Dresdner Bank und später für die Commerzbank in leitenden Positionen tätig.

- Erfahrener Privat Banker soll Wachstumskurs weiter stärken
- Wiesbadener Vermögensverwalter steigert verwaltetes Vermögen 2011 um 80 Mio. €
- Anlageexperten warnen vor überzogener Euphorie an den Aktienmärkten

11. April 2012 - Heinz Höning (59) verstärkt als neuer Partner die Habbel, Pohlig & Partner Vermögensverwaltung. Bei der Wiesbadener Vermögensberatungsgesellschaft wird Höning Privatkunden in der Rhein-Main-Region betreuen. Der Banker war zuvor 42 Jahre für die Dresdner Bank und später für die Commerzbank in leitenden Positionen tätig. Zuletzt steuerte er das Private Wealth Management der Commerzbank für Wiesbaden, Rheinland-Pfalz und Saarbrücken. „Als ausgewiesener Experte für die anspruchsvolle Betreuung privater Vermögen bringt Heinz Höning alle Voraussetzungen mit, um unsere Kunden und unser Unternehmen weiter voranzubringen“, begrüßt Matthias Habbel, geschäftsführender Gesellschafter von Habbel, Pohlig & Partner, den Neuzugang.

Wiesbadener Vermögensverwalter weiter auf Wachstumskurs

Die bereits 1996 von Matthias Habbel und Thomas Pohlig in Wiesbaden gegründete Gesellschaft ist in den vergangenen Jahren auch in Zeiten der Finanzkrise kontinuierlich gewachsen. 2011 stieg das verwaltete Vermögen (Assets under Management) auf 500 (2010: 420) Millionen Euro. 250 Millionen Euro entfallen auf die inzwischen drei Fonds, weitere 250 Millionen Euro auf die individuelle Vermögensverwaltung. Habbel, Pohling & Partner zählt zu den großen, von Banken unabhängigen, Vermögensberatungsgesellschaften und betreut mit bislang zehn Mitarbeitern bundesweit rund 450 Kunden.

Die Fonds des Hauses wurden mehrfach ausgezeichnet, so wurde der HP&P Euro Select UI Fonds (DE0009790766) für seine dynamische Aktienstrategie und den dauerhaften Anlageerfolg vielfach prämiert. Der Fonds legte in den vergangenen zehn Jahren (zum Ende Februar 2012) um knapp 70 Prozent zu, während der MSCI Europa-Index als Benchmark nur ein Plus von knapp 20 Prozent erreichte. Der mit dem Fund Award 2012 von der Zeitschrift Euro prämierte Fonds wird auch von der Stiftung Warentest empfohlen.

Kapitalmarktexperten warnen vor Blasenbildung

Die aktuelle Lage an den Finanzmärkten beurteilen die Wiesbadener Investmentstrategen durchaus kritisch. Demnach sei die Finanzkrise noch nicht ausgestanden und die Entwicklung an den Märkten deswegen weiter schwer voraussehbar. „Die Unsicherheiten werden uns weiter begleiten“, ist Matthias Habbel überzeugt. Der Anlageexperte überdenkt deshalb seine Strategien permanent, um sich auf die äußerst volatilen Märkte einzustellen. Vor allem die Risiken der Zentralbankpolitik seien inzwischen weltweit unkalkulierbar. Die Märkte würden damit immer stärker von der Politik beeinflusst, bedauert der Wiesbadener Experte und betont: „Die Unabhängigkeit der Zentralbanken existiert nicht mehr.“ Allerdings ließen sich die vorhandenen Probleme nicht mehr mit niedrigen Zinsen und einer Geldschwemme beheben.

Habbel warnt vor der wieder überschäumenden Euphorie an den Aktienmärkten und sieht die Gefahr einer Blasenbildung an den Märkten für Dividendenpapiere und Immobilien, wobei es an den Aktienmärkten in den vergangenen Tagen bereits zu Rückschlägen kam. Für die Strategie der Wiesbadener Vermögensverwaltung erfordere dies weiterhin eine starke Diversifikation der Anlagen und ein strenges Risiko- und Qualitätsmanagement bei den Anlagen. Sein Unternehmen setze aktuell auf liquide Anlagen, die jederzeit veräußerbar seien. Während 2011 die Aktienquote erhöht worden sei, werde diese jetzt bereits wieder zurückgefahren, betont der Experte. Die Kunden von Habbel, Pohlig & Partner seien in der Vergangenheit kaum von der Krise tangiert worden, berichtet er.

Kontakt:

Habbel, Pohlig & Partner	Universal-Investment-Gesellschaft mbH
Adelheid Omiotek	Bernd Obergfell
- Kommunikation -	- Pressereferent -
Tel.: 0171 / 415 85 91	Tel.: 069 / 71043 - 575
E-Mail: aomiotek@gmx.de	E-Mail: bernd.oberfell@universal-investment.com

Über Habbel, Pohlig & Partner

Der Vermögensverwalter Habbel, Pohlig & Partner mit Sitz in Wiesbaden wurde 1996 gegründet. Schwerpunkt ist das Fondsmanagement und die Vermögensverwaltung. Am Standort Wiesbaden betreuen insgesamt zehn Mitarbeiter Bankenunabhängig ein Vermögen von rund 500 Mio. Euro. Im Rahmen der langfristig orientierten Vermögensverwaltung liegt der Fokus auf Wertsicherung und Wertzuwachs auf Basis eines verantwortungsbewussten Risikomanagements. Habbel, Pohlig & Partner ist Mitglied im Verband unabhängiger Vermögensverwalter e. V.

Weitere Informationen finden Sie unter www.hpp-institut.com

hpp universal investment